



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Öffentlichkeitsfahndung

Seit dem 16. April 2025 wird der 16-jährige Tayler-Jeremy O. aus Mansfeld-Südharz vermisst.

Nach einem Besuch bei Familienangehörigen bei Hamburg fuhr der junge Mann um 09:41 Uhr mit dem Zug in Richtung Heimat. Bei einem kurzen Zwischenstopp am Bahnhof Harburg traf sich Tayler-Jeremy planmäßig mit einer Bekannten. Hier soll er nach dem Treffen wieder in den Zug gestiegen sein, wo er planmäßig gegen 16:30 Uhr auf dem Bahnhof in Aschersleben von seinen aktuellen Sorgeberechtigten abgeholt werden sollte. Der Junge traf jedoch nicht ein. Derzeitige polizeiliche Ermittlungen führten nicht zum Auffinden von Tayler-Jeremy. Daher erfolgt nun mit Einverständnis der Erziehungsberechtigten die Öffentlichkeitsfahndung mit der beigefügten Aufnahme des Vermissten.

Der junge Mann ist ca. 170 cm groß, hat dunkelblonde kurze Haare und trägt gelegentlich eine Brille. Zur getragenen Bekleidung liegen keine Erkenntnisse vor. Tayler-Jeremy gilt als sehr reddegewandt. Es gibt Hinweise, dass sich der Vermisste im Bereich Seevetal-Maschen (Niedersachsen) aufhalten könnte. Hinweise, die zum Auffinden des Gesuchten führen, richten Sie bitte an das Polizeirevier Mansfeld-Südharz unter der Rufnummer 03475/670-293 oder jede andere Polizeidienststelle.

